

農協役員室で——ネズミ盗聴器

元農協学園長

秋田 義信



今日も農協の役員室。又、オンベと油売りが来てゐる。今日はマムシが来ていない。

油売り「農協の広報誌を見れば、オラ方の組合の准組合員が多いな——」

オンベ「准組合員とは非農家の組合員だべ？」

組合長「貯金の利率よりも出資配当のほうが良いからだべ？」

オンベ「組合の決算の剰余金が多いからだべ？」

組合長「組合員の組合利用率が高いからだ」

油売り「官房長官の菅が、農協の准組合員が多いことに対してモンクを言っているな——」

組合長「あの人は神奈川県選出で、准組合員が多いことや、農協の貯金が多いことに対してモンクを言っているんだ」

オンベ「あの人は秋田県の南の方の生まれで、集団就職で早く東京の方へ出て、夜学に通って大学を出た苦労人だけれども、父親が農

協から(秋田県)脱退した人だと、

声高々に言っているんだ。「規制改革会議」などを使って「農協改革」などを言わせて……あの改革

は、こわす壊革だよ。菅の権謀術数はただものではなく、農林水産省も牛耳られてしまっているのだ

そつだ」

組合長「アベもアメエからだよ」

油売り「アベの次の総理は誰だべ」

オンベ「石波か？」

油売り「小泉進次郎も狙っているよ」

組合長「進次郎の、農協嫌いはチトサトでないよ」

オンベ「親ゆすりか。反農協色が濃い点については菅と同じよう

だナ」

このとき、マムシが入ってきた。そして組合長に言った。

マムシ「組合長！ オラ方のマメコバチが、今年の農協の総会でバクダン質問する、と息巻いてい

るよ」

専務「じつじつことよ」

マムシ「ワ(吾)に、三升ぐらい

渡せば、ロマンチックアなどで彼に

飲ませてナダメルよ」

油売り「オメエも一緒に飲んでえだべ？」

オンベ「アタリ」

